

Hello, I would like to welcome you!

My name is **Marc-Oliver Walz**, I am the owner of **WALZ- Science & Education**, a scientist, researcher and lecturer at four universities. My focus is in the field of international political science. I got interested in it because of the experience in the military, in the "Situation Center for Foreign Operations".

As I am continuously striving to improve my work and increase my engagement, I would like to inform you about my work again today. But why "CORTADO"? Because I like to think about new ideas and strategies over a cup of coffee with milk.

Thank you very much for your attention!

Mein Name ist **Marc-Oliver Walz**, ich bin Inhaber von **WALZ- Science & Education**, Wissenschaftler, Forscher und Dozent an vier Universitäten. Mein Fokus liegt im Bereich der internationalen Politikwissenschaften. Das Interesse dafür erhielt ich aufgrund der Erfahrungen beim Militär, im „Lagezentrum für Auslandseinsätze“.

Da ich ununterbrochen bestrebt bin, meine Arbeit zu verbessern und mein Engagement zu steigern, möchte ich Sie heute wieder über meine Arbeit informieren. Aber warum "CORTADO"? Da ich es schätze, bei einer Tasse Kaffee mit Milch über neue Ideen und Strategien nachzudenken.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Contents of this special-edition:

- **Political Thoughts 3:** The European Union and peace in Europe. Or have I misunderstood something?
- **Political Thoughts 4:** Russia Politics and the Ukraine-Question. Brothers under arms and Germany shall freeze for peace.

Political Thoughts 3

"The European Union and peace in Europe. Or have I misunderstood something?"

EN: It is extremely worrying when a formerly convinced European has to start his political thinking about the European Union with "**once upon a time...**".

Once upon a time..., there was a good idea for the peace and security of many people in Europe and, ultimately, around the world. Strong European men and admirable political elites had a dream, a dream that would forever make the continent of Europe a symbol of peace, security, prosperity and reconciliation. As I said, once upon a time, and unfortunately

Politische Gedanken 3

"Die Europäische Union und der Friede in Europa. Oder habe ich da etwas falsch verstanden?"

GE: Es ist schon äußerst bedenklich, wenn ein ehemals überzeugter Europäer über die Europäische Union in seinen politischen Gedanken immer wieder mit "**es war einmal...**" beginnen muss.

Es war einmal... eine gute Idee für den Frieden und die Sicherheit vieler Menschen in Europa und letztendlich auch auf der ganzen Welt. Starke europäische Männer und bewundernswerte politische Eliten hatten einen Traum, einen Traum, der für alle Zeiten den europäischen Kontinent zu einem Symbol für Frieden, Sicherheit, Wohlstand und Aussöhnung werden lassen sollte.

it was only a dream. The reality and the “new policy” of the political elites – or rather the economic will of the lobbyists – have caught up with Europeans faster than Europeans could have imagined in their wildest thoughts. A project professing peace has become a project of political and economic megalomania. Blind to the pursuit of power and influence, and infected by the “virus of greed” and total control, there is a cloak of fear and fear over the countries of Europe. The hope for peace and harmonious coexistence and coexistence is history. Yes, once again it must be said that once upon a time...

Once upon a time... the belief in a great “European house” in which everyone who feels committed to peace, diplomacy and democracy can work. Democracy. . . a word that is suddenly given a completely new definition by the Federal Government’s “new will to transform.” Let us forget the meaning and just forget the definition of the concept of democracy, which we know from history and from the legacy of our ancestors. It is time to reformulate these “dusty” definitions. Rights such as freedom, opinion, and the integrity of one’s own body are old rights that no longer fit into this new era of transformation. Let us all follow the example of the “Great Yellow Dragon” and bury the great democrats, poets, thinkers and philosophers. What’s the point of keeping alive the achievements of the past is over and living the new unity life according to the ideas and power aspirations of the political elites, oh please forgive me for the mistake, it must of course mean the ideas of the lobbyists. How black must be the mantle of fear since spring 2020 that enlightened Europeans and, as I thought, those striving for intelligence would deny and banish all these past achievements. It is shameful to realise that people in Europe – and especially in the Federal Republic of Germany – have been doing too well in recent years and have forgotten to value and value peace, freedom and “good neighbourhoods” on the European continent. It is sad to see how quickly people and states are denigrated with rhetoric, branded and covered with the worst verbal terms.

On the other hand, they try to wash their conscience with a so-called “welcome culture” and what is the biggest evil of these hypocritical behavioral structures is the fact that (1) these people truly believe in them and (2) they are resistant to the opinions of others. Where have they gone, the dis-

Wie gesagt, es war einmal und es war leider nur ein Traum. Die Realität und die "neue Politik" der politischen Eliten - oder besser gesagt der ökonomische Wille der Lobbyisten - hat die Europäer schneller eingeholt, als es sich die Europäer in ihren kühnsten Gedanken hätten träumen lassen. Aus einem sich zum Frieden bekennenden Projekt wurde ein Projekt des politischen und ökonomischen Größenwahns. Blind vor dem Streben nach Macht und Einfluss, und angesteckt von dem "Virus der Gier" und der totalen Kontrolle deckt sich ein Mantel der Angst und Furcht über die Länder Europas. Die Hoffnung auf Frieden und harmonisches Mit- und Nebeneinander ist Geschichte. Ja, wieder einmal muss gesagt werden: Es war einmal...

Es war einmal... der Glaube an ein großes "Europäisches Haus", an dem jeder, der sich dem Frieden, der Diplomatie und Demokratie verpflichtet fühlte, mitarbeiten kann. Demokratie... ein Wort, welches durch den "neuen Transformationswille" der Bundesregierung plötzlich eine ganz neue Definition erfährt. Vergessen wir doch die Bedeutung und vergessen wir doch einfach die Definition des Demokratiebegriffs, den wir aus der Geschichte und aus dem Vermächtnis unserer Vorfahren kennen. Es ist an der Zeit, diese "verstaubten" Definitionen neu zu formulieren. Rechte wie Freiheit, Meinung, Unversehrtheit des eigenen Körpers sind alte Rechte, die nicht mehr in diese neue Zeit der Transformation passt. Passen wir uns alle dem Vorbild des "großen gelben Drachens" an und beerdigen wir die großen Demokraten, Dichter, Denker und Philosophen. Wozu noch die Errungenschaften der Vergangenheit am Leben erhalten, vorbei ist vorbei und es leben das neue Einheitsleben nach den Vorstellungen und den Machtbestrebungen der politischen Eliten, oh bitte verzeihen Sie mir den Fehler, es muss natürlich heißen den Vorstellungen der Lobbyisten. Wie schwarz muss der Mantel der Angst seit Frühjahr 2020 sein, dass aufgeklärte und - eigentlich so dachte ich - nach Intelligenz strebende Europäer all diese Errungenschaften aus der Vergangenheit verleugnen und verbannen. Es ist beschämend zu erkennen, dass es den Menschen in Europa - und vor allem in der Bundesrepublik Deutschland - in den letzten Jahren wohl zu gut gegangen ist und sie vergessen haben, Frieden, Freiheit und "gute Nachbarschaften" auf dem europäischen Kontinent zu schätzen und zu würdigen. Es ist traurig zu sehen, wie schnell man mit Rhetorik Menschen und Staaten verunglimpft, sie brandmarkt und mit den übelsten verbalen Begriffen belegt.

Auf der anderen Seite wird versucht, mit einer sogenannten "Willkommenskultur" sich das Gewissen reinzuwaschen und was das größte Übel an diesen heuchlerischen Verhaltensstrukturen ist, ist die Tatsache, dass (1.) diese Menschen wahrhaftig daran glauben und (2.) resistent sind, gegen die Meinung der Ande-

cussion room and the debate culture? A hallmark of true democracy and an indication of real, sustainable progress. This is probably the darkest hour in the history of democracy, solidarity, peace and the European Union. It is not a new and forward-looking policy, NO, it is the "new deepest Middle Ages." I could continue this paragraph for hours, but I've grown tired in the last two years (since March 2020) and I'm asking myself the "meaning question" more and more often. Unfortunately, today (March 2022) I have come to the conclusion that there is no point in "engaging" and "involving" in this country, unless one is "loyal to the line" and represents the same opinions and views of the beautiful and new political elites and, of course, those of the lobbyists. It makes even less sense to build something, invest and look to the future. There are actually only two or four words left to list here: Goodbye Germany and Goodbye EU.

Supplement: Over the past few months and years, I have to think of the first four lines of a poem by Heinrich Heine: *"When I think of Germany at night, then I lose sleep. I can no longer close my eyes and my hot tears flow."*

ren. Wo sind sie geblieben, der Diskussionsraum und die Debattenkultur? Ein Merkmal für echte Demokratie und ein Indiz für einen echten, nachhaltigen Fortschritt. Es ist wohl die dunkelste Stunde in der Geschichte der Demokratie, der Solidarität, des Friedens und der Europäischen Union. Es ist keine neue und zukunftsorientierte Politik, NEIN, es ist das "neue tiefste Mittelalter". Diesen Absatz könnte ich noch stundenlang fortführen, doch ich bin in den letzten zwei Jahren (seit März 2020) müde geworden und ich stelle mir immer häufiger die "Sinnfrage". Leider bin ich heute (März 2022) zu dem Ergebnis gekommen, dass es keinen Sinn mehr macht, sich in diesem Land zu "engagieren" und sich "einzubringen", es sei denn, man ist "Linientreu" und vertritt dieselben Meinungen und Ansichten der so schönen und neuen politischen Eliten und natürlich die der Lobbyisten. Es macht noch weniger Sinn, sich etwas aufzubauen, zu investieren und in die Zukunft zu schauen. Es gib eigentlich nur noch zwei bzw. vier Wörter, die hier aufzuführen sind: Goodbye Deutschland und Goodbye EU.

Ergänzung: Immer wieder muss ich in den letzten Monaten und Jahren an die ersten vier Zeilen eines Gedichtes von Heinrich Heine denken: *"Denk ich an Deutschland in der Nacht, dann bin ich um den Schlaf gebracht. Ich kann nicht mehr die Augen schließen, und meine heißen Tränen fließen"*.



Political Thoughts 4

"Russia Politics and the Ukraine-Question. Brothers under arms and Germany shall freeze for peace. "

EN: "If you want to read in the future, you have to flip through the past" (André Malraux). A glimpse into history: Archduke Wilhelm Franz Joseph Karl of Habsburg-Lorraine was an Austrian officer in the Royal Imperial Army and since his life he worked for the independence of Ukraine. Underneath his Austrian uniform skirt he wore the embroidered shirt of the Ruthenians, which is why the Ukrainians soon called him only Vasyl Vyshyvanyi -Wilhelm the Embroidered. To this day, William of Habsburg is revered in Ukraine as "King of Ukraine", although he was never crowned king. His life ended relatively shortly after the Second World War in Soviet captivity.

Basically, we have to ask ourselves the question: "Who does Ukraine belong to?" German politicians in particular should think carefully about how the answer will be. At least one thinks back, for example, to the years 1814/1815, when a reorganization of Europe took place in Vienna and this historic event, the "Vienna Congress", rewrote European history, especially in terms of foreign policy. At that time there was also an issue to be discussed, namely the well-known "German Question", which is considered to have been settled since the reunification of Germany. This is about the "Ukraine-Question"!

Right from the start: *President Wladimir Wladimirowitsch Putin* has undoubtedly violated international law by annexing Crimea and by his current behavior towards Ukraine, and has seriously damaged the European peace order. That's the clear factual side. But those who seek the blame solely on the Russian side are natives, blind and far from world-political realism! It is regrettable not to question in the slightest the side of Ukrainian politics in this disturbing, one-sided media "multiperspectivity" and to measure it with the same yardstick as is done with Russia and President Putin. We Germans are always so careful to be human. If we proceed from this point of view, the following points emerge:

1. In **2001**, *President Putin*, in his speech in German in the **German Bundestag**, sought to become part of the "European House." It was a once-in-a-lifetime opportunity, but it was not taken up by politicians. In the years that followed, neither the European Union nor the Federal Republic of Germany

Politische Gedanken 4

"Russlands Politik und die Ukraine-Frage. Brüder unter Waffen und Deutschland soll für den Frieden frieren. "

GE: „Wer in der Zukunft lesen will, muss in der Vergangenheit blättern.“ (André Malraux). Ein Blick in die Geschichte: Erzherzog Wilhelm Franz Joseph Karl von Habsburg-Lothringen war ein österreichischer Offizier der königlich kaiserlichen Armee und seit seines Lebens um die Unabhängigkeit der Ukraine bemüht. Unter seinem österreichischen Uniformrock trug er das bestickte Hemd der Ruthenen, weshalb er von den Ukrainern bald nur noch Vasyl Vyshyvanyi - Wilhelm, der Bestickte - genannt wurde. Bis heute wird Wilhelm von Habsburg in der Ukraine als "König der Ukraine" verehrt, obwohl er nie zum König gekrönt wurde. Sein Leben endete relativ kurz nach dem zweiten Weltkrieg in sowjetischer Gefangenschaft.

Grundsätzlich muss man sich hier die Frage stellen: "Zu wem gehört die Ukraine?" Ganz besonders die deutsche Politik sollte es sich genau überlegen, wie die Antwort ausfällt. Zumindest denkt man zurück, zum Beispiel in die Jahre 1814/1815, als in Wien eine Neuordnung Europas vollzogen wurde und dieses geschichtsträchtige Ereignis als "Wiener Kongress" die europäische Geschichte - vor allem in Bezug auf die Außenpolitik - neu schrieb. Zu jener Zeit gab es ebenfalls eine Frage, nämlich die bekannte "Deutsche Frage", welche seit der Wiedervereinigung Deutschlands als geklärt gilt. Hier geht es um die "Ukraine-Frage"!

Gleich zu Beginn: *Präsident Wladimir Wladimirowitsch Putin* hat durch die Annexion der Krim sowie durch sein aktuelles Verhalten gegenüber der Ukraine zweifelsohne gegen das Völkerrecht verstoßen und die europäische Friedensordnung schwer beschädigt. So die klare sachliche Seite. Doch wer die Schuld allein auf der russischen Seite sucht ist nativ, blind und fernab des welt-politischen Realismus! Es ist bedauerlich, bei dieser verstörenden, einseitigen medialen „Multiperspektivität“ die Seite der ukrainischen Politik nicht im Geringsten zu hinterfragen und mit dem selbigen Maß zu messen, wie dies bei Russland und Präsident Putin geschieht. Wir Deutschen sind ja immer so bedacht, menschlich zu sein. Gehen wir also unter diesem Aspekt vor, so ergeben sich folgende Punkte:

1. Im **Jahre 2001** war Präsident *Wladimir Wladimirowitsch Putin* bei seiner Rede, welche er auf Deutsch im **Deutschen Bundestag** hielt, bestrebt ein Teil des "Europäischen Hauses" zu werden. Es war eine einmalige Chance, die jedoch von der Politik nicht erhört wurde. Die Jahre danach zeigte weder die Europäi-

showed any interest in a common "European House." This was an historic opportunity, indeed an opportunity of the century, which was more than recklessly squandered. *"Was it arrogance, incompetence, megalomania, or just stupidity?"* You don't know, and now history is judging. Hard, and devastating for Europe.

2. In **February 2007**, *President Putin* made it clear at the **"Munich Security Conference"** what his ambitions would be, given that the European Union has no interest in a common "European house." This speech faded away again and I have to ask myself whether any of the Western politicians actually listened to it. Again, one has to ask oneself the question: *"Was it arrogance, incompetence, megalomania or just stupidity?"* You don't know, and now history is judging. Hard, and devastating for Europe.
3. **Ukraine 2013: "Euromaidan"**, what a combination of words! This was the crossing of another border, another "red line." How would a Western politician feel when Russian politicians carrying the flags of the Russian Federation stand on Berlin's Alexanderplatz and demand that Germany join the "Russian Federation"? As they say, "When two do the same thing, it's not the same." Here again we have to ask ourselves the question: *"Was it arrogance, incompetence, megalomania or just stupidity?"* You don't know, and now history is judging. Hard, and devastating for Europe.
4. **Crimea Island, March 2014:** Whoever knows even a little about history, knows even a little about politics and realism, who thinks and questions a little bit critically, for him it was more than obvious and logical that President Putin would annex Crimea. It was such a logical conclusion as there is seldom any consequence in politics. At least four reasons were open on the political table:
 - 4.1 German reunification and the promise that there will be no eastward enlargement of the EU and NATO. "No expansion east of the Elbe River." Even if this point today denied and denied by the "West", the logic

sche Union noch die Bundesrepublik Deutschland Interesse an einem gemeinsamen "Europäischen Haus". Dies war eine historische Chance, ja eine Jahrhundertchance, die mehr als leichtfertig verspielt wurde. *"War es Arroganz, Unfähigkeit, Größenwahn oder einfach nur Dummheit?"* Man weiß es nicht und jetzt urteilt die Geschichte. Hart, und für Europa vernichtend.

2. Im **Februar 2007** machte Präsident Putin auf der **Münchener Sicherheitskonferenz** unmissverständlich klar, was seine Ambitionen sein werden, nachdem die Europäische Union kein Interesse an einem gemeinsamen "Europäischen Haus" hat. Diese Rede verhallte wieder und es muss ich die Frage gestellt werden, ob überhaupt einer der westlichen Politiker dieser Rede zugehört hat. Auch hier muss man sich wieder die Frage stellen: *"War es Arroganz, Unfähigkeit, Größenwahn oder einfach nur Dummheit?"* Man weiß es nicht und jetzt urteilt die Geschichte. Hart, und für Europa vernichtend.
3. **Ukraine 2013: "Euromaidan"**, was für eine Wortkombination! Dies war die Überschreitung einer weiteren Grenze, einer weiteren "roten Linie". Wie würde sich wohl ein westlicher Politiker fühlen, wenn russische Politiker mit den Fahnen der Russischen Föderation auf dem Berliner Alexanderplatz stehen und ein Anschluss Deutschlands an die "Russische Föderation" fordern. Wie heißt es doch so schön: "Wenn zwei das Gleiche tun, ist es noch lange nicht dasselbe." Auch hier muss man sich wieder die Frage stellen: *"War es Arroganz, Unfähigkeit, Größenwahn oder einfach nur Dummheit?"* Man weiß es nicht und jetzt urteilt die Geschichte. Hart, und für Europa vernichtend.
4. **Insel Krim, März 2014:** Wer sich auch nur ein wenig in der Geschichte auskennt, sich auch nur ein wenig mit Politik und Realismus auskennt, wer auch nur ein wenig kritisch nachdenkt und hinterfragt, für den war es mehr als offensichtlich und logisch, dass Präsident Putin die Krim annektieren wird. Es war eine so logische Schlussfolgerung, wie es selten eine Konsequenz in der Politik gibt. Mindestens vier Gründe lagen offen auf dem politischen Tisch:
 - 4.1 Die deutsche Wiedervereinigung und das Versprechen, dass es keine Osterweiterung der EU und der NATO geben wird. "Keine Expansion östlich des Elbstroms". Auch wenn dieser Punkt heute vom "Westen" bestritten

and the law speak clear language for politics!

4.2 Announcement of the Ukrainian government, the "Lease Agreement" for the island of Crimea terminates before its expiry date.

4.3 The fact that this port is indispensable for the maritime merchant fleet of the Russian Federation due to its permanent use (it is ice-free for 12 months).

4.4 The anchorage of the Black Sea Fleet.

5. **2014: In the Crimean crisis, US-President Barack Obama** mocks Russia – he calls the largest country in the world a "**regional power**". For America, there are worse threats, Kremlin leader *Putin* is acting from a position of weakness. Again, we have to ask ourselves the question: "**Was it arrogance, incompetence, megalomania or just stupidity?**" You don't know, and now history is judging. Hard, and devastating for Europe.
6. From 1998-2013, Russia was a member of the **Group of 8 (G8)**. **2014 Russia "loses" its place**. An extremely important channel of communication has been closed. The Kremlin reacted with the word "counterproductive." Again, we have to ask ourselves the question: "**Was it arrogance, incompetence, megalomania or just stupidity?**" You don't know, and now history is judging. Hard, and devastating for Europe.
7. The political handling of the following aspects: **Alexej Nawalny, Nordstream 2**, the many "**provocations**", the "**witch hunt**" of the **Western media**, with the public media in Germany at the forefront, etc. . "**Was it arrogance, incompetence, megalomania or just stupidity?**" *President Wladimir Wladimirowitsch Putin* is certainly not a "saint", but he is a statesman and president of the Russian Federation. And no matter how you judge and evaluate a statesman, he, too, must be treated with the necessary respect and respect. By the way, this is called **DIPLOMATY** and has only rarely harmed peace!!!

und gelehrt wird, spricht die Logik und die Gesetzmäßigkeit der Politik eine klare Sprache!

4.2 Die Bekanntmachung der ukrainischen Regierung, den "Pachtvertrag" für die Insel Krim vor dessen zeitlichen Ablauf aufzukündigen.

4.3 Die Tatsache, dass dieser Hafen für die maritime Handelsflotte der Russischen Föderation aufgrund der ständigen Verwendbarkeit (er ist 12 Monate eisfrei) unverzichtbar ist.

4.4 Der Ankerplatz der Schwarzmeerflotte.

5. **2014: In der Krim-Krise verspottet der damalige US-Präsident Barack Obama** Russland - er nennt das größte Land der Welt eine "**Regionalmacht**". Für Amerika gebe es schlimmere Bedrohungen, *Kreml-Chef Putin* agiere aus einer Position der Schwäche. Auch hier muss man sich wieder die Frage stellen: "**War es Arroganz, Unfähigkeit, Größenwahn oder einfach nur Dummheit?**" Man weiß es nicht und jetzt urteilt die Geschichte. Hart, und für Europa vernichtend.
6. Von 1998-2013 war Russland Teilnehmer der **Gruppe der 8 (G8)**. **2014 "verliert" Russland seinen Platz**. Ein äußerst wichtiger Gesprächskanal wurde geschlossen. Der Kreml reagierte mit dem Wort "kontraproduktiv". Auch hier muss man sich wieder die Frage stellen: "**War es Arroganz, Unfähigkeit, Größenwahn oder einfach nur Dummheit?**" Man weiß es nicht und jetzt urteilt die Geschichte. Hart, und für Europa vernichtend.
7. Die politische Handhabung der folgenden Aspekte: **Alexej Nawalny, Nordstream 2**, die vielen "**Provokationen**", die "**Hexenjagd**" der **westlichen Medien**, vorne mit dabei die öffentlich-rechtlichen Medien in Deutschland, etc.. "**War es Arroganz, Unfähigkeit, Größenwahn oder einfach nur Dummheit?**" *Präsident Wladimir Wladimirowitsch Putin* ist mit Sicherheit kein "Heiliger", aber er ist ein Staatsmann und Präsident der Russischen Föderation. Und egal wie man einen Staatsmann einschätzt und bewertet, auch ihm ist mit dem nötigen Respekt und Achtung zu begegnen. Dies nennt man übrigens **DIPLOMATIE** und hat dem Frieden nur sehr selten geschadet!!!

As a reminder:

With the "European Security Order" a great "dream of the future" was realized, which was based on far-reaching security cooperation and was designed to a broad concept of security. The OSCE became centralized, and politics had managed to link the principles of international law with the legitimate security interests of states. Let's mention here, for example:

1. German Unity

The choice of "freedom of alliance" is to be retained. The Russian troops withdraw from the territory of the former GDR. However, this should not be to Russia's strategic disadvantage, because no foreign troops are stationed in these new German states.

2. The NATO-Russia Basic Act

The first three candidates to join NATO should also not contribute to Russia's strategic disadvantage. The West will do three things, or make three promises:

- a) Strengthen the OSCE as a common security forum (umbrella organization).
- b) Strengthen NATO-Russia cooperation.
- c) Adaptation of arms control to the new situation.

➔ These three promises alone have been broken and the promises have not been kept! Here, the West - whether it wants to or not - must take a look at the past and engage in clear self-criticism and, more importantly, draw the right lessons for the future.

"It's time to ask the right questions!"

Wars and crises must not be analyzed and evaluated from the end. The analysis and the research must start far before the beginning!

1. Alpha level: "How did it come to this?"

2. Beta level (excerpt):

2.1 "At what point did the antipathy between Russia and the West begin?"

2.2 "Which event should be identified as a key event?"

2.3 "Who were involved (groups, etc.)?"

Zur Erinnerung:

Mit der "Europäische Sicherheitsordnung" wurde ein großer "Zukunftstraum" realisiert, welcher auf weitreichende Sicherheitskooperationen angelegt und auf einen weiten Sicherheitsbegriff ausgelegt wurde. Es wurde die OSZE zentrier, und die Politik hatte es geschafft, die Prinzipien des Völkerrechts mit den berechtigten Sicherheitsinteressen der Staaten zu verknüpfen. Nennen wir hier zum Beispiel:

1. Die Deutsche Einheit

Die Wahl der "Bündnisfreiheit" soll erhalten bleiben. Die russischen Truppen ziehen sich aus dem Gebiet der ehemaligen DDR zurück. Die soll aber nicht zum strategischen Nachteil Russlands werden, denn es werden in diesen neuen deutschen Bundesländern keine ausländischen Truppenkontingente stationiert.

2. Die NATO-Russland-Grundakte

Die ersten drei Kandidaten, welche der NATO beitreten, sollen ebenfalls nicht zum strategischen Nachteil Russlands beitragen. Der Westen wird hierbei drei Dinge tun, respektive drei Versprechen abgeben:

- a) Die OSZE als ein gemeinsames Sicherheitsforum (Dachorganisation) stärken.
- b) Die NATO-Russland-Kooperation stärken.
- c) Anpassung der Rüstungskontrolle an die neue Lagesituation.

➔ Alleine diese drei Versprechen wurden gebrochen und die Zusagen nicht eingehalten! Hier muss der Westen - ob er es will oder nicht - einen Blick in die Vergangenheit wagen und klar und deutlich Selbstkritik üben, und was noch wichtiger ist, für die Zukunft die richtigen Lehre ziehen.

"Es ist an der Zeit, die richtigen Fragen zu stellen!"

Kriege und Krisen dürfen nicht vom Ende her analysiert und bewertet werden. Die Analyse und die Forschung müssen weit vor Beginn ansetzen!

1. Alpha-Ebene: "Wie konnte es soweit kommen?"

2. Beta-Ebene (Auszug):

2.1 "Zu welchem Zeitpunkt begann die Antipathie zwischen Russland und dem Westen?"

2.2 "Welches Ereignis ist als Schlüsselereignis zu identifizieren?"

2.3 "Welche Personen (Gruppen, etc.) waren daran beteiligt?"

2.4 "How can this imbalance be redressed, or rather, how can this mess be cleared up?"

Personal supplement:

History has often taught mankind through blood, tears, wars, fear and pain what this form of policy currently in use can and will do. It is shameful and sad that humanity – and especially the "West", which boasts so much of justice and human dignity – is throwing into the scales all that our fathers, grandfathers and great-grandfathers fought for with their own blood for us and for a better world. It's sad that people never learn anything from their own history.

2.4 "Wie kann dieses Ungleichgewicht wieder ausgeglichen werden oder besser gesagt, wie kann man diesen Scherbenhaufen wieder aufräume?"

Persönlicher Nachtrag:

Die Geschichte hat die Menschheit durch Blut, Tränen, Kriege, Angst und Schmerz oft genug gelehrt, was diese Form der im Moment angewandten Politik anrichten kann...und anrichten wird. Es ist beschämend und traurig, dass die Menschheit - und gerade der "Westen", welcher sich so sehr für Gerechtigkeit und Menschenwürde rühmt - alles in die Waagschale wirft, was unsere Väter, Großväter und Urgroßväter mit ihrem eigenen Blut für uns und für eine bessere Welt erkämpft haben. Es ist traurig, dass die Menschen nie etwas aus ihrer eigenen Geschichte lernen.

